

## NÉCROLOGIE.

Une lettre circulaire du Révérendissime Père Général des F. F. Minours annonce la mort de l'Illustrissime BERNARDIN TRIONFETTI, DE MONTEFRANCO, *ex-Ministre Général des Franciscains, Evêque titulaire de Capharnaüm*, arrivée le 9 janvier dernier au couvent de Sainte Marie des Anges, près d'Assise. Il fit profession en 1820, et fut nommé Prédicateur et Lecteur ; il fut élu Provincial, puis Gardien de Sainte Marie des Anges ; envoyé ensuite comme Custode de Terre Sainte, il en revint en 1856 lors de son élection à la charge de Ministre-Général. Pie IX le nomma, en 1862, évêque des diocèses unis de Terracine, Sezze et Piberno. La lettre du Père Général se termine comme suit : " Comme son âme peut avoir besoin de suffrages, nous prescrivons, aux termes du No. 203 des constitutions générales de notre Ordre, à tous les prêtres l'application d'une messe ; de plus, dans chaque couvent, la célébration d'une messe solennelle avec l'office des morts, et aux frères Clers et Lais, la récitation d'une couronne et d'une station."

—Son éminence le cardinal Bilio est décédé le 30 janvier dernier. L'Ordre Séraphique perd en lui un de ses plus dévoués protecteurs, il était le cardinal protecteur en titre de l'Ordre.

—Le 27 février dernier, mourut à Montréal, dans la paix du Seigneur, Notre chère Sœur Marie de l'Enfant-Jésus, née Adelino Duclos, veuve Béland, âgée de 51 ans. Elle prit le saint habit le 12 août 1869 et fit profession le 7 septembre 1870.

—Le 3 mars mourut à Montréal à 43 ans, après 8 ans de profession, M. Edouard Martin dit Barnabé, en religion frère Edouard, de la Fraternité du Tiers-Ordre séculier de Montréal. Il rendit sa belle âme à Dieu en prononçant les doux noms de Jésus, Marie, Joseph et saint François ; il offrit avant de mourir ses souffrances pour l'Eglise, pour les pécheurs, pour ses parents et amis.

*Requiescant in pace.*

---

☞ Nous sommes heureux d'apprendre à nos lecteurs qu'un livre intitulé : "*Voyage en Terre-Sainte*," par M. l'abbé Emard, est actuellement sous presse. Ce livre sera d'un très grand intérêt pour les tertiaires, car, les Lieux-Saints sont sous la garde des enfants de Saint François, et l'auteur a visité les couvents de nos bons Pères qui sont bâtis généralement près des endroits que visitent les pèlerins.